



Diciembre 7, 2018

Gutiérrez entregó ambulancias para distintas localidades; además de un dron, botes, camionetas y un camión para el área de Defensa Civil.

El gobernador Omar Gutiérrez entregó hoy equipamiento y vehículos para Defensa Civil y Salud de la provincia, en los que se invirtieron casi 30 millones de pesos. El acto se desarrolló en el salón de usos múltiples del Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS), sito en Leguizamón 2500 de Neuquén capital.

“En el diálogo, en el debate, en el encuentro se construye futuro y se hace historia. Es esa lealtad, nobleza y disciplina que tiene el equipo de Salud que hace de la provincia del Neuquén que este factor forme parte de nuestra identidad, nuestro orgullo: el sistema de salud de la provincia del Neuquén”, expresó el gobernador al inicio de su discurso.

“Hoy entregamos ocho ambulancias para que el sistema de salud esté más cercano, integrado y fortalecerlo”, dijo y anunció que “también rápidamente damos hoy comienzo a la adquisición y compra de nuevas 15 ambulancias”.

El gobernador agradeció la labor a todo el equipo de Salud y destacó la gestión del área de compras. Al mismo tiempo, indicó que “para nosotros las ambulancias llevan adelante un factor decisivo y un rol protagónico en el fortalecimiento del sistema”.

Al mismo tiempo, agradeció a todos los integrantes del área de Defensa Civil y señaló que el equipamiento que hoy se entregó “forma parte del proceso de modernización del Estado”.

Gutiérrez destacó el trabajo del Sistema Integrado de Emergencias del Neuquén (SIEN), del sistema sanitario de Defensa Civil y de la Policía y señaló que “articulados e integrados ya tenemos un plan protocolarizado de cómo actuar frente a las distintas inclemencias y también cómo acompañar y ayudar a la realización de distintos eventos deportivos, de carácter nacional e internacional”.

Informó que “fruto del trabajo de todas las áreas de Defensa Civil tenemos un Plan Quinquenal

que se presentará el 1º de marzo, llevándolo al 2030”, y agregó que “formando parte de este plan, estamos trabajando en la construcción del depósito logístico para emergencias en la ciudad de Zapala y que ya están las tierras reservadas”.

Además, comunicó que “queremos construir un centro integrador de emergencias con una línea, la 911”, y compartió que “una de las necesidades que planteó Defensa Civil es la construcción de un helipuerto en Neuquén capital”. Agregó que “estamos buscando el lugar adecuado para este apoyo”.

Por su parte, el ministro de Salud, Ricardo Corradi Diez celebró la llegada del nuevo equipamiento para ambas áreas y destacó el trabajo preventivo que lleva adelante Defensa Civil. En este sentido, dijo que “tenemos mucho trabajo y desafío ahora en el plan verano”.

Sobre los vehículos, expresó que “estas ambulancias cumplen un rol fundamental porque fueron consensuadas con el personal que va dentro, con los choferes, pacientes y con los médicos. Agradezco al gobernador, que nos permitió mantener a lo largo de estos tres años la calidad de ambulancias, de la compra”.

Antes de cerrar su discurso, Corradi Diez manifestó que “sabemos que tenemos inconvenientes, que debemos seguir cambiando ambulancias. Tenemos la tranquilidad de que en este período se hizo una inversión de 83 millones de pesos en 35 ambulancias, 14 motos, tres cuatriciclos, 13 camionetas, seis minibús, dos vehículos sedan y 16 utilitarios”.

A su turno, el subsecretario de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Martín Giusti, expresó que el organismo “se encuentra en un proceso de transformación de equipamiento y de capacitación a todo su personal, readaptando el recurso humano con un trabajo integral y en conjunto, y respetando siempre a las distintas instituciones”.

Explicó que “la participación en distintos programas nos permitió realizar intervenciones y capacitaciones para brindar información oportuna, a los fines de mejorar la prevención en el cuidado de la ciudadanía”.

Equipamiento y vehículos

Para la subsecretaría de Defensa Civil y Protección Ciudadana se entregó un dron con cámara 4k de alta resolución que será destinado a la evaluación de riesgos, planes de evacuación, búsqueda y rescate en zonas agrestes o lacustres.

Además, se entregó un bote proa cuadrada de fibra para el apoyo de búsqueda y rescate; un bote gomón desarmable con capacidad para trasladar cuatro personas que se encargará de realizar relevamientos y reconocimientos; y un kit de tres radios y generador autónomo con bases para operar en bandas VHF, UHF y HF aeronáutica.

En cuanto a vehículos, la subsecretaría recibió un camión asimilado para emergencias marca Hino con carga y plataforma de carga trasera de 2.500 kilos; y una camioneta Ford Ranger con caja automática asimilada para emergencias, equipada con malacate jaula y enganche para remolque. Además se entregó un carro para traslado de materiales e insumos propios de la logística de emergencias.

En total, la inversión fue de tres millones de pesos, provenientes de fondos no reintegrables de la ley N° 27.287 del Sistema Nacional de Gestión Integral del Riesgo.

Por otro lado, el ministerio de Salud de la provincia recibió 15 vehículos cero kilómetro, que demandaron una inversión superior a los 26 millones de pesos.

Las ocho ambulancias Mercedes Benz Sprinter serán destinadas a San Patricio del Chañar,

Bajada del Agrio, Añelo, San Martín de los Andes, Villa El Chocón, Plottier y el SIEN.

En tanto, un minibús Ford Transit será para Salud Mental, un minibús Fiat Ducato se destinará a la Zona Sanitaria 3 y otro similar para el Nivel Central. Para Bromatología se destinará una camioneta Ford Ranger y tres motos de 150 centímetros cúbicos serán para Villa Pehuenia.

Estos vehículos se suman a los 14 entregados en septiembre pasado, que demandaron una inversión de más de 11 millones de pesos. De esta manera, el parque automotor de Salud asciende a 359 vehículos.

Neuquén Informa